
XXXX様

先週4日間、飛騨に
取材旅行に行って参り

ました。古神道ツアー。

古神道とは、自然崇拝。

神社という社や形式を拝む

訳ではありません。

また、祈願する場でも

ありません。

感謝を捧げ、禊をする場

らしいです。

納得ですよね？

飛騨天孫降臨説の現地調査

と、山本健造先生の

足跡を辿る旅の収録を

目的とした。

山本健造先生から引き継

がれる「使命」だから、

損得ではない。

山本健造先生弟子の会の

ロケハン部隊は私ひとり。

この動画に限らず、

運転から撮影からプロット

から編集まで私の動画は

皆様ご存知のように、完全

にワンオペ、ひとりで完結

している。

ワンオクではありませんよ。

念の為。

動画編集は楽しいが、



エイヤがいる。

取り組んでしまうと

寝食を忘れてしまうから。

11月以降、飛騨天孫降臨

4本続編をつくるための

取材。

山本健造先生を支え、

念写を科学した、福来博士に

私は強い関心がある。

福来博士は念写を発見したため

東京帝国大学を追放されました。

科学的実験結果を権威で消す

とは何事か。

福来博士の怒りに共感した。

福来山本記念館の方から、

安保徹先生も研究所を長く支援

してくださったときき、

やっぱりなと思いました。

著作が手元にあるが、いつ

読めるのだろう。

さらに手元に

「心はニュートリノか！？

心が進化や超能力を生む」

という自費出版本がある。

読む暇をつくらねばならない。

別件、裁判所で超能力を

再現し、

裁判記録に残した事例があるのを

ご存じでしょうか？

面白い話なので、



飛騨天孫降臨続編動画で

ご紹介いたします。

飛騨では元市議会議長をはじめ、

鍼灸師の元田先生など、

ユニークな方とばかり一緒に

過ごせ雨をも愉しめた。

位山をはじめ、年に３回しか

見学できない縄文博物館にて

飛騨が日本の朝廷のはじまりで

ある事を今回確信に至ることが

できた。

一点残念だったことは、

紅葉のピーク前だったこと。

もう一点あった、

スーパーカミオカンデ見学を

予約する時間がとれなかった事。

電子ニュートリノ発生装置、

フォトンビーム開発陣としては、

初期カミオカンデプロジェクト

に参加した金城博士を伴い、

絶対に行かねばならない場所だ。

なにしろ、睡眠時間を削って、

動画の整理やら、明日からの

北海道と東京のセミナー資料

の作成に迫られ、同時に

シンガポールと日本の会社の

業務を行っているので、

読書などやりたい

事全部やったら体が持たない。

ひとつづつ着実に。ちなみに



ピアノのレッスンや開発の

仕事はそうしています。

フォトンビームNEWs

先日メルマガで配信した

東京工業大学の報告書

ですが、ログイン、体験談、

フォトンビームでダウンロード

できるようにしました。

お馴染みの加藤医師が認めた

「PB照射による

NK細胞活性の変化」報告書も

同場所でダウンロードできます。

予約された方、15日から20迄

に私からのご連絡をお待ち

くださいませ。

船瀬俊介先生と居酒屋談義

二次会をアップロードしました。

私は単純。高評価のコメント

いただき、期待された動画は

期待に応えてしまう。

褒めて育つタイプです。

女の子みたいな事いって

すみません。。

動画編集の良いところは、

対象者の言葉を一言一句

すべて記憶するくらい逃さない

事。

明日早朝便で札幌に向かう

準備をしながら、動画を編集

するのが苦にならないのは、



船瀬俊介という人物の楽しさ

があるからだろう。

動画の中で、

「怒るが負け、笑うが勝ち」

とご発言された船瀬さんの言葉

が小生の胸を直撃しました。

福来博士の怒りに共感している

場合ではない。

私はスティーブ・ジョブスの

ごとく

確固たる価値基準があり、

いい加減な事をされたり、

自分の考えを束縛しようと

する者に対し怒りが

爆発してしまう。

怒りをパワーに変換

できるが、

笑いが足りない。

そういえば、癌患者と

会うと

「最近笑っていない」

よくきく。

という事で、船瀬先生は

すごい。

私が10代のころの

仲間のうち何人かは

横浜港に沈められたり、

行方不明で殺されたり、

事故死扱いとなるように

殺されたりしたが、



船瀬先生は

ヒットマンがきても笑いに

かえる度胸と器がある。

しかも本当に

一度だけ生命を狙われた

事があるそうだ。

しかも敵に

対し決して隠れたり逃げ

たり誤魔化したりしない。

泰然とする。

これは助けられる人の

特徴だと思う。

逃げたり隠れたり、

仲間を売ったりするから、

相手はムキになったり

だれでも裏切る腐れ外道

だと判断され、逆に

あっさり殺られるのだ。

生命を投げ出す度胸が

あれば、相手も怯む。

人の体温は世界中

同じだからだろう。

任侠映画でもよくある

話だ。

しかしモノマネ

絶好調。

是非ご覧ください。クリックで

ご覧になれます。



以下動画紹介分のコピペ

2022年9月30日夜から

深夜まで、故宗像久雄医師一周忌

偲ぶ会で、船瀬俊介先生を

囲む会が二次会となった。

二次会の話題も盛り沢山。

船瀬先生が国税庁長官に

公開質問状を送り、

酒税法の改正が行われた経緯。

大手化粧品会社9社を健康被害

の加害者として、東京地検特捜部、

直告検事に告訴状を手渡しに

いったところ、警視庁でも大問題。

結局あの恐ろしい権力者、

検事が泣きを入れて不受理に

なった。

その後、警察繋がりの関東の

暴力団からヒットマンが送られた

という話。生々しい実名はカット。

これは憶測だがと追記しておこう。

船瀬俊介氏は一流の

ジャーナリストである。

https://www.youtube.com/watch?v=jljSqziLXPQ


中途半端な情報は言わない。

EV自動車で、日本はガラパゴスに

なるだろうというお話も必見。

安保徹先生との思い出も必見。

爆笑できる筈。

最後に最近絵を描き始め、

ご披露いただき、大変驚いた。

絵が清らかで美しいのだ。

散々汚いものを直視してきた

目の奥には、心の清らかさが

微動だにせず存在していた事

が確認できた。

一本目の動画のみ、事前に確認

をいただいたが、公開後、

船瀬先生と電話で話した。

良い出会いだった。

信頼しているから今後何も

チェックせず配信してくれ

との事。

そして自宅へ11月お招き頂いた。

今後も取材を続けていきたい。

最後に

明日北海道で体験会とセミナー

行うが、

主催してくださった明子様に

この場を借りて心より御礼

申し上げます。

準備は多分万端です。
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